

9. Décembre 2024



L'Avent en temps d'apocalypse  
Partie II : " Les ténèbres couvrent la terre "

*" Voici que la terre est couverte de ténèbres, et la nuée sombre couvre le peuple... " (Is 60, 2).*

Nous ne pouvons pas fermer les yeux ou négliger la grande obscurité qui plane sur les peuples. De même que nous ne devons pas nous laisser engoutir par elle, en donnant trop de poids aux projets du mal et en nous en préoccupant trop, ce serait aussi une erreur de la négliger ou de vouloir l'ignorer.

Afin d'aborder correctement la situation donnée dans le monde, il est nécessaire de percevoir l'obscurité. En même temps, cette perception doit être liée à la ferme certitude de la foi qui, en plus de compter sur l'intervention de Dieu, le voit déjà à l'œuvre au milieu des ténèbres et a confiance que le Père saura conduire toutes choses selon son plan.

Les ténèbres que nous percevons dans le monde sont la grande apostasie des peuples qui avaient déjà reçu l'annonce de l'Évangile. Autrefois, ils avaient eux-mêmes envoyé leurs missionnaires aux extrémités de la terre, devenant ainsi porteurs de la lumière de la foi. Mais aujourd'hui, le feu semble s'être éteint et l'apostasie croissante se manifeste également par l'obscurcissement des lois des nations.

Ainsi, dans le monde moderne, nous sommes confrontés à un grand oubli de Dieu. Beaucoup de gens vivent comme si Dieu n'existait pas. Plus les missionnaires perdent leur force de conviction et s'adaptent à la mentalité du monde, plus l'obscurité augmente.

Si les missionnaires ne placent plus la rencontre avec le Dieu vivant au centre de l'évangélisation et ne sont plus animés par la conviction que tous les hommes doivent connaître le Christ et embrasser la foi, alors ils ne seront plus des messagers de l'Évangile

auprès des nations, mais leurs voix s'éteindront. Alors les peuples ne connaîtront plus *"comme ils sont beaux sur les montagnes, les pas du messager, celui qui annonce la paix, qui porte la bonne nouvelle"* (Is 52,7), mais ils seront abandonnés à leur propre sort.

L'apostasie et l'oubli de Dieu signifient souvent que la vie humaine n'est plus comprise comme un don gratuit que le Créateur confie à l'homme et dont il devra rendre compte. Cela a conduit au crime incompréhensible de l'avortement, le meurtre d'innombrables enfants innocents dans le ventre de leur mère, qui est devenu normal dans de nombreux pays, au point d'être déclaré un droit.

Ajoutez à cela les nombreuses injustices, la corruption, l'immoralité et tant d'autres déviations de la voie de Dieu et de ses commandements, et vous pouvez vous faire une idée des ténèbres qui planent sur le monde.

L'apostasie croissante des nations anciennement chrétiennes et l'affaiblissement de l'Église de l'intérieur et de l'extérieur sont propices à la propagation d'un esprit anti-chrétien. Il ne se contente plus de saper la foi et les principes chrétiens, en tentant de façonner le monde selon d'autres critères ; il devient de plus en plus agressif. Ceux qui s'accrochent à la foi et défendent les valeurs morales qui en découlent risquent d'être marginalisés et doivent se retirer dans le désert, spirituellement parlant.

*"Voici que la terre est couverte de ténèbres, et la nuée sombre couvre le peuple... "*

Si les hommes n'observent pas les commandements de Dieu, ils choisissent la mort. Le peuple d'Israël a déjà été confronté à cette décision sur le mont Sinäi : *" Vois ! Je mets aujourd'hui devant toi ou bien la vie et le bonheur, ou bien la mort et le malheur. Ce que je te commande aujourd'hui, c'est d'aimer le Seigneur ton Dieu,(...) de garder ses commandements, Alors, tu vivras ;(...) Mais si tu détournes ton cœur, (...) je vous le déclare aujourd'hui : certainement vous périrez"* (Dt 30,15-18).

L'homme d'aujourd'hui choisira-t-il le chemin de la mort ? C'est à chacun de se décider !